

2024-05-26

Sacapuntas

Autor: Sacapuntas

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/5/26/sacapuntas-606498.html>

Pues no se va a hacer

Cancelado en definitiva quedó el magno cierre de campaña del candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, en la Macroplaza de Monterrey, Nuevo León. Inicialmente se realizaría este domingo, pero tras la tragedia de San Pedro Garza García, se pospuso para el miércoles, último día de campañas. Y ayer, Mariana Rodríguez, esposa del gobernador Samuel García y abanderada a alcaldesa de la capital neoleonesa, llamó a su partido a no hacerlo. Y no se va a hacer.

Emecistas útiles

Hablando de MC, resulta que 30 de sus líderes en Sonora se sumaron al candidato de Fuerza y Corazón por México al Senado, Manlio Fabio Beltrones. Pero no es el único caso, pues en la CDMX, militantes emecistas aparecieron en una caminata del aspirante de la alianza opositora a la alcaldía Iztacalco, Daniel Ordoñez, a quien respaldaron.

Pide a curas no inducir el voto

Llamado a los curas del país hizo el presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano, Rogelio Cabrera, para que se apeguen a la ley electoral y eviten influir en el voto del próximo 2 de junio. "Invito respetuosamente a todos los sacerdotes y obispos de nuestro país a respetar las leyes electorales y el voto libre de los ciudadanos", conminó.

Propone reforma electoral

Se pronunció el magistrado del TEPJF, Felipe de la Mata, por realizar una profunda reforma electoral. En una charla con estudiantes del Tec de Monterrey, campus Santa Fe, dijo que el acecho del crimen organizado a los procesos electorales es lo más urgente a resolver, y de no hacer modificaciones, "vamos a terminar teniendo un narcopresidente".

Fueron 62 debates en CDMX

Maratón de debates terminó el Instituto Electoral de la CDMX, presidido por Patricia Avendaño. El organismo planeó 51 pero en total realizó 62 en 67 días, del 17 de marzo al 24 de mayo con la participación de aspirantes a la Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales. Rebasó sus planes, y todos con una organización impecable.

Candidato panista, preso

Al penal de Cancún, Quintana Roo, fue ingresado el ex gobernador de Morelos y actual candidato del PAN a diputado federal, Sergio Estrada Cajigal. Se le cambió la medida cautelar de prisión domiciliaria a prisión preventiva, para que enfrente el proceso en su contra por violencia familiar. Esto, a sólo una semana de la elección.

Biden agradece a AMLO

El presidente de EU agradeció a su homólogo mexicano, Andrés Manuel López Obrador, por la extradición de un peligroso capo, ligado al tráfico de fentanilo. "Este es un buen día para la justicia", sostuvo el estadounidense tras destacar la colaboración binacional en el combate a grupos dedicados al contrabando de drogas.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

MAAZ